



Pièces	7 Pièces
Superficie	305 m²
Référence	82922429
Prix	4 195 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Villa situé à grimaud, niché dans un domaine privé sur les hauteurs, offrant une vue imprenable sur la mer et le golfe de saint-tropez. Situé dans un environnement naturel préservé et sécurisé, cette villa contemporaine occupe une position privilégié en surplomb du golfe de saint-tropez. Chaque Détail de la vie intérieure et extérieure a été soigneusement pensé, créant une expérience agréable, semblable à un écrin. Intégré harmonieusement dans le paysage Méditerranéen, la propriété allie lignes épurées, modernité, confort et luxe. Les caractéristiques haut de gamme incluent un domaine privé ...

Villa in grimaud, nestled in a private hilltop estate, offering uninterrupted views of the sea and the gulf of saint-tropez. Set in a protected and secure natural environment, this contemporary villa occupies a privileged position overlooking the gulf of saint-tropez. Every detail of interior and exterior living has been carefully thought through, creating a pleasant, jewel-like experience. Harmoniously integrated into the mediterranean landscape, the property combines clean lines, modernity, comfort and luxury. Top-of-the-range features include a secure private estate, video entry phone for ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

